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令和三年 長月号

まだまだ続くコロナ感染拡大！第５波に最大限の警戒を！

♦熱い志の活動日誌♦

建設委員会でドッグラン設置についての提案と要望！！

６月６日 伏尾ロータリーそばにある旧上
神谷街道の道標移設案件。これまでの設置場
所が個人さんの土地であることに加え、大変
危険な場所であったことから長年の懸案事項
としてご相談を頂いておりました。この度、
地元まちづくり協議会さんの熱意と中区役所
や建設局の協力により、新しい安全な場所で
上神谷街道の歴史を解説する案内板とともに、
無事に竣工されることになりました！
６月９日 保護者さんがTwitterに動画を投
稿され、それが大きく拡散された事でテレビ
でも取り上げられた、深阪校区の危険な通学
路の状況。早速、自治会長と教育委員会に連
絡を取り、警察立会いの下現場確認を行い、
注意喚起の充実や横断歩道をはじめとする道
路標示の塗り直し等を実施して頂きました！

堺市議会議員 木畑ただし 略歴
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp
LINE@始めました!

大綱質疑では、本市の動物愛護行政につい
ての認識と取り組みを確認しましたが、建設
委員会では堺市におけるドッグランの設置状
況と今後の展望について質疑を行いました！
ドッグランとは飼い犬を運動させることが

でき、愛犬家同士のコミュニケーションの場
にもなる施設として、大阪では主に公園内等
にフェンスなどで囲われ設置されています。

堺市が管理する唯一のドッグランは海とのふれあい広場内にあり、面積約
1,700㎡、整備費は約400万円でその他、清掃や除草などの維持管理費がか
かっています。現段階では、堺市営の公園内には、ドッグランを設置している
事例はありませんが、一方で大阪府営公園では広域公園である深北緑地や住之
江公園にドッグランが設置されており、また、大阪市営公園では、天王寺公園
に有料の施設があるほか、鶴見緑地に保護犬譲渡施設と併設されたドッグラン
が設置されています。いずれも指定管理者制度などの活用により、民間事業者
が管理運営しています。堺市においても、動物の苦手な方や地元住民の方々に
もご理解を頂いたうえで、公園内のゾーニングや未利用地の活用等でドッグラ
ンの設置について検討していくべきではないかとの提案をしたところ、これに
ついては、「市民ニーズがあり、周辺住民をはじめ地域の方々にも理解されて
いることが基本。パークマネジメントにおいて民間活力の導入を検討していく
なかで、維持管理等に係る本市の負担軽減を図るなどの課題を整理し進めるこ
とも、ひとつの方策。」と、今後に向けて一歩前進の答弁がありました。

８月20日時点での堺市民の陽性者数は9,811人、亡くな
られた方は233人と再び増加傾向です。ワクチン接種につ
いては、8月19日時点で二回接種を済まされた高齢者の方
は208,300人(65歳以上の88.8%) 。12 歳以上の全対象
者で見ると328,645人で接種率43.8%と堺は着実に進め
ています。一刻も早い、希望される全市民への接種に向け
て、更なる改善を提言しています！議会最終日には、敬愛
する池尻議長を通じて、全国市議会議長会より頂戴した議
員歴10年に伴う表彰を伝達して頂きました。大きな節目
の令和三年度も、市民の笑顔が溢れる街創りに向けしっか
りと結果を出せる一年に出来るよう、精進して参ります！

※海とのふれあい広場にあるドッグラン
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